

NOUVELLES La Congrégation a la joie de vous communiquer que le 29 décembre 2023, à Kilakala-Morogoro, en

Tanzanie, a eu lieu la célébration des Vœux Perpétuels de **Antusa Modesti K., Sr. Eva Rogath M. Sr. Flora F. Kimario.**

Avec elles réjouissons-nous, et chantons notre Merci.

Avec elles deux Sœurs ont célébré leur Jubilé de 50 ans. En 2023, 14 Sœurs ont aussi fêté leur Jubilé de 70, 65, 60, 50 et 25 ans de consécration au Seigneur, dans les diverses Régions Sacramentines.

Nous les confions toutes à votre prière d'Action de Grâce, **et demandons au Seigneur de multiplier ses Appels** auprès des jeunes et moins jeunes afin qu'elles puissent offrir leur vie pour l'aimer et le servir, en réponse à son Amour vivant et agissant dans son Sacrement. **« Tu appelles : nous voici ! »**



N° 01-02 . 2024

Réalisation: Congrégation
des Sœurs du Saint Sacrement



**Bonne Année
2024**

PAIX, santé



A travers le texte du Bienheureux Pierre Vigne nous pouvons apprécier les « vœux » qu'il fait pour chacun de nous. Que chaque jour de la nouvelle année soit

BON parce qu'il sera orienté par et vers l'Amour de Dieu, et donc aussi vers le BIEN de ceux qui nous entourent.

Chaque matin de l'année

«Aimons Dieu, mon cher Chrétien, aimons-le ! Si nous sommes si durs de ne pas l'aimer...prions-le du moins, mais prions-le de toutes nos forces, qu'Il nous donne la grâce de l'aimer...»

Pour la prière du matin, après avoir vu le passé et le présent, il faut s'occuper à bien sanctifier l'avenir, en cela vous pourrez réussir !

Si un parfait amour de Dieu, ou un sincère regret de ne pas toujours lui correspondre purifie votre cœur, et si, par le secours de la grâce et selon tous vos efforts, vous purifiez aussi votre esprit, en n'ayant d'autre fin que celle de plaire à Dieu en tout :

*en tous vos projets, en toutes vos paroles,
et en toutes vos actions.*

*C'est cela avoir un cœur pur et un esprit droit selon Dieu.
C'est ce que demandait David avec tant d'ardeur !*

*Quelle sainte vie nous mènerions si nous tâchions,
chaque matin, de bien orienter nos intentions vers Dieu !*

Quelle sainte journée, celle dont la source vient d'une offrande si aimable, et qui a dans son origine un mobile si divin, c'est-à-dire l'envie de plaire à Dieu !

Chaque jour efforcez-vous de si bien commencer votre journée et de si bien la continuer, que vous n'avez aucun sujet de la regretter... »



COURRIER

Merci de l'intérêt pour la Parole de Pierre Vigne faites-la connaître!

Les paroles de Pierre Vigne restent très actuelles pour notre foi. La mise en page est attrayante et agréable à lire Je me sens proche de lui car je connais la maison de Boucieu et le Grand Chemin. J'aime bien les courriers qui nous donnent des nouvelles du monde entier. Bonne continuation. Christine Combe. FRANCE

« La Parole de Pierre Vigne pour aujourd'hui m'a aidé à développer ma foi. Ayons foi et comptons sur Dieu pour tout. Merci beaucoup... pour le bon travail que vous faites en préparant cette Parole. Merci beaucoup Sœurs du Saint-Sacrement pour votre présence ici en Tanzanie car grâce à vous je peux témoigner de ma foi. » Monica Anderson TANZANIE

Ne pas oublier en Janvier :

6 : Épiphanie. Comme les Mages suivre l'Étoile qui nous guide vers Jésus.



7 : Baptême de Jésus dans le Jourdain. Appel à vivre plus consciemment notre Baptême, y être fidèle dans notre vie quotidienne.

25 : Conversion de St Paul, fête chère à Pierre Vigne. Encore un appel à être cohérents, comme lui qui s'engageait à une vie plus eucharistique avec l'aide des Prêtres du Saint Sacrement de Mgr d'Authier de Sisgaud.

En Février : 2 : Présentation de Jésus au Temple et Journée mondiale de la Vie Consacrée. Prier pour ceux et celles qui ont été appelés à la Vie consacrée, et pour les Communautés.

14 : Mercredi des Cendres. Début du Carême. Un chemin de 40 jours qui nous conduit vers Pâque.

RELIGIEUSES DU SAINT SACREMENT

MAISON MÈRE : 113, AVENUE VICTOR HUGO 26000 VALENCE - FRANCE

H.N. 1. 47-48

Vignemissionnaire

Bien commencer... bien continuer!

Efforcez-vous de si bien commencer votre journée et de si bien la continuer, que vous n'ayez aucun sujet de la regretter.» Ce bon conseil de Pierre Vigne peut aussi être accueilli pour une nouvelle année ! Bien la commencer et bien la continuer !

Comment ? Au moins en essayant de vivre ce qu'il nous recommande avec force...et qui n'est pas forcément dans notre agenda journalier : « prions-le de toutes nos forces, qu'Il nous donne la grâce de l'aimer »...et cela au long des 365 jours, évidemment ! Il est préférable de ne pas le glisser seulement à quelques jours de vacances !

Pourquoi ? Parce que si nous souhaitons une BONNE ANNÉE, il nous faudra, « par le secours de la grâce et selon tous nos efforts », nous « occuper à bien sanctifier l'avenir » qui commence et se poursuit chaque jour. Et cela quelques soient nos âges, en famille, en communauté, au travail, à nos diverses occupations. Chercher, comme Pierre Vigne ce qui peut faire grandir en nous le meilleur de nous-même, et qui va « plaire à Dieu en tout », si nous le vivons avec « un esprit droit selon Dieu ».

C'est un beau **programme chrétien**, bien indispensable pour éviter une « tiédeur » ou un manque d'intérêt pour vivre vaillamment notre foi. **BONNE ANNÉE. JOIE et PAIX** en chacun et dans notre monde qui souffre tant.

B.R.

« Jésus vous garde, Jésus vous bénisse, Jésus vous guide. »

La Sainte Crèche

Les bergers, prévenus par les Anges, se prosternent, humbles, devant le mystère de Dieu fait homme. Et les rois, éblouis par l'Enfant, découvrent l'or des yeux de sa Sainte Maman, et le regard émerveillé de Joseph. Les Anges chantent la Gloire de Dieu qui s'est fait tout petit pour être parmi nous, Lui, Lumière pour tous les peuples.



(poème que j'ai composé peu de temps après mon Baptême. J'ai 74 ans et j'ai été baptisée le 8 avril 2012. J'avais 63 ans. Denise-Josiane.)

" Que vous soyez remplis de la connaissance de sa volonté, en toute sagesse et intelligence spirituelle, pour pourrez ainsi vivre d'une manière digne du Seigneur afin de lui plaire à tous égards, portant du fruit en toute bonne œuvre, et croissant par la connaissance de Dieu "

Epître de St Paul aux Colossiens ch. 1 v. 9 et 10

Regardons l'Enfant...Il se fait proche, tendre et compatissant, c'est la manière d'être de Dieu : proximité, compassion, tendresse.

Francois 24-12-2023



Le 24 janvier est une date importante dans la vie de Pierre Vigne. On ne peut l'oublier en fêtant à la fois la conversion de St Paul et...l'engagement bien réfléchi et déjà intimement vécu depuis 1711-1712 par le missionnaire.

C'est l'époque à laquelle il commence à rencontrer les Prêtres du Saint Sacrement. Leur Congrégation, fondée en 1632 par Mgr d'Authier de Sisgaud, dirigeait le Séminaire diocésain de Valence dès 1639. Le premier de toute la France ! Pierre découvre en eux leur grand amour pour l'Eucharistie, pour les missions paroissiales, pour l'éducation de la jeunesse...

rit :

"Il était avec eux en parfaite communauté d'idées et de sentiments...sa dévotion principale, celle du Très Saint sacrement, était aussi la leur..." Pierre Vigne voit qu'auprès d'eux **son amour pour l'Eucharistie s'enrichit encore** et peu à peu grandit en lui de désir de s'affilier à cette Congrégation sacerdotale, comme « associé ». Il souhaite bénéficier de l'aide spirituelle de ses Prêtres et de leur ardeur missionnaire, tout en restant prêtre diocésain et missionnaire.

Le 10 Octobre 1723 il signe son acte d'admission où nous pouvons lire :

"Messire Pierre Vigne...nous a représenté que, se sentant appelé aux missions depuis plusieurs années, il désire, pour y mieux réussir, d'être aidé du secours de nos prières, d'être associé à tous nos biens spirituels et d'être regardé comme un de nos confrères..." Cette signature figure en première page de ce feuillet.

Le **25 janvier 1724** il prononce la prière d'engagement où l'on voit parfaitement le lien profond qui unissait Mgr d'Authier de Sisgaud et Pierre Vigne : l'Eucharistie.

« ...**Mon Créateur et Sauveur**

...je m'offre, dédie et consacre par devoir et par amour, à vous mon Sauveur ...dans cette sainte et divine Hostie que j'adore... que j'aime de tout mon entendement et volonté, de toutes mes forces, de tout mon cœur, de toute mon âme et de toutes mes puissances, promettant de vivre et mourir en cet amour, de travailler de toutes mes forces...à ce que tout le monde connaisse, aime et adore ce merveilleux mystère de votre amour infini..."

Dans son Mémoire on lit : **"Je fus reçu dans la Congrégation du Saint Sacrement, le jour de la conversion de St Paul, l'an 1724..."** ». On devine facilement que son cœur jubile.

Notre Fondateur a ainsi enrichi sa propre spiritualité eucharistique. 300 ans plus tard, à cette "source", qui a marqué le Père Vigne, nous continuons à nous alimenter nous aussi avec joie, et avec gratitude, chantant la Louange eucharistique qu'il a reçu de ses confrères et nous a transmis :

"Gloire à toi, Seigneur Jésus, Dieu caché qui nous aime, présent dans l'Eucharistie jusqu'à la fin du monde..."

B.R.

